

Die Freiwillige Feuerwehr Aflenz Kurort feierte am 15. Juni 2024 ihr 150-jähriges Bestehen mit einem beein-

Sintflutartige Regenfälle ließen den Feistringbach am 16./17. Juli zu einem reißenden Fluss anschwellen, der

Einsatzkräften wurden Züge des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur sowie weitere Katastrophenhilfsdienst-(KHD)-Einheiten aus der Steiermark angefordert.

Ein Führungsstab des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur koordinierte die Einsätze.

Im September 2024 feierte die Freiwillige Feuerwehr Turnau mit einem Fest ebenfalls ihr 150jähriges Bestandsjubiläum.

Im Zuge dieser Feierlichkeiten wurde ein neues Ein-



Tag der Einsatzorganisationen in Aflenz-Kurort

druckenden Sicherheitstag. Zahlreiche Einsatzorganisationen nahmen an diesem besonderen Ereignis teil, um ihre Arbeit der Öffentlichkeit näherzubringen.

Die Besucherinnen und Besucher hatten die Gelegenheit, sich über die vielfältigen Aufgaben und Einsatzgeräte dieser Organisationen zu informieren. Highlights waren unter anderem eine Fahrt mit der Drehleiter und spannende Schauübungen.

Den krönenden Abschluss bildete eine realitätsnahe Übung, bei der Sirenenalarm durch Aflenz hallte und die Rettung von Personen aus einem verrauchten Haus demonstriert wurde. Diese spektakuläre Inszenierung beeindruckte das Publikum nachhaltig.

vor allem in Thörl, sowie in Aflenz eine Spur der Zerstörung hinterließ.

Die Wassermassen führten zu Überschwemmungen, Verklausungen und überfluteten Häusern sowie Kellern. Mehrere Fahrzeuge wurden weggerissen, und in einigen Fällen mussten Menschen aus gefährlichen Situationen gerettet werden.

Zusätzlich zu den lokalen



satztanklöschfahrzeug mit der taktischen Bezeichnung „HLF-2“ in den Feuerwehr-Dienst gestellt.



Unwettereinsatz im Großraum Thörl-Aflenz